

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.184 Edición Madrid 2,00 euros **Miércoles**

14 de agosto de 2024





El calendario Pirelli 2025 regresa a la sensualidad de sus orígenes - P36

El calor dispara las alertas sanitarias en las grandes urbes

● Madrid, Barcelona y Zaragoza han estado 21 días en riesgo para la salud por altas temperaturas desde el 23 de julio ● Los fenómenos extremos son cada vez más intensos y frecuentes

M. PLANELLES / P. LINDE D. GRASSO **Madrid**

El cambio climático se ceba con los habitantes de las grandes ciudades, donde el efecto isla de calor convierte las noches tórridas en un peligro para la salud. El fenómeno se está viendo en España, donde tres de las urbes más pobladas —Madrid, Barcelona y Zaragoza— han permanecido durante 21 días consecutivos con alertas sanitarias activas por altas temperaturas desde el 23 de julio. La situación más llamativa la ha registrado Madrid,

María Neira Responsable de Medio Ambiente de la OMS

"Necesitamos una planificación urbana que nos proteja ante el calentamiento" —P23

cuyos residentes han vivido en el nivel más alto de riesgo durante 14 días

Las temperaturas extremas y las olas de calor son cada vez más intensas en todo el mundo y duran también más a causa del calentamiento provocado por el ser humano.

—P22 Y 23



Vehículos militares ucranios transitan por la frontera con Rusia, ayer en la región de Sumi (Ucrania). VIACHESLAV RATYNSKYI (REUTERS)

Zelenski juega en Rusia su carta más arriesgada

La invasión de Kursk muestra la vulnerabilidad de Moscú, pero eleva la tensión con el Kremlin

CRISTIAN SEGURA **Kiev, enviado especial**

El presidente ucranio, Volodímir Zelenski, ha jugado estos días su carta más arriesgada desde el inicio de la guerra en febrero de 2022: invadir el territorio de Rusia, una superpotencia nuclear. Sus tropas han ocupado ya más de 1.000 kilómetros cuadrados de la provincia de Kursk. Los defensores de la operación argumentan que se ha logrado mostrar la vulnerabilidad de Moscú y que Ucrania puede tomar la iniciativa. ¿Cómo responderá el presidente Vladímir Putin? Ese es el mayor temor. —P2



La amnistía ha alcanzado al 20% de los beneficiarios previstos

La medida solo se ha aplicado a tres políticos tras vencer el plazo legal

JESÚS GARCÍA BUENO **Barcelona**

La ley de amnistía se ha aplicado a menos de un centenar de personas de las 486 previstas por la Fiscalía General del Estado. Tras cumplirse los dos meses que contempla la norma para su ejecución, los jueces han confirmado la medida de gracia a 50 policías que reprimieron las votaciones del 1 de octubre de 2017 y a 40 activistas. De momento, solo tres políticos del *procés* han sido amnistiados.

—P12 Y 13

Sánchez visitará Mauritania, Gambia y Senegal por el control de la migración

M. MARTÍN / M. GONZÁLEZ **Madrid**

El presidente del Gobierno viajará a finales de este mes a Mauritania, Gambia y Senegal, con la prioridad de reforzar el control de los flujos migratorios, según fuentes conocedoras del viaje. En el caso de Mauritania, principal punto de salida de los cayucos rumbo a Canarias, será la segunda visita de Pedro Sánchez en seis meses.

—P15

Muerte digna

La jueza paró la eutanasia de la joven de Barcelona al no ver "padecimiento grave" —P24

Turismo masivo

Sevilla quiere cortar el agua a 5.000 pisos irregulares –_{P19}